
 
 
 

 

 

     

DELIBERAZIONE ADOTTATA DAL  

CONSIGLIO MUNICIPALE  

    NELLA SEDUTA PUBBLICA DI PRIMA CONVOCAZIONE DEL   27/03/2025 

 

ATTO N.  2 

 

Argomento n.17° 

 

Espressione di parere ai sensi degli artt. 59 comma 1, lettera f) e 60 comma 1 del Regolamento per il 

Decentramento e la Partecipazione Municipale in merito alla Proposta di Giunta al Consiglio n. 36 

del 09/10/2024, ad oggetto:  

Approvazione “Piano del verde - Linee guida per la realizzazione degli spazi aperti: adattamento e 

mitigazione del cambiamento climatico e qualità urbana”.  

 

Presiede: Il Presidente del Municipio: Ing.. BARBAZZA GUIDO 

 

Risultano presenti i Sigg.ri Consiglieri: 

 

1 BOCCANFUSO TOMMASO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 11 FRULIO MATTEO PARTITO DEMOCRATICO  

2 BONI ALESSIO LISTA ROSSO VERDE 12 GUANELLA ANNALISA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI 

3 BOZZO LUCA LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 13 MILETTA COSSA PEPPINO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

4 BRUZZONE LUNA PARTITO DEMOCRATICO  14 MUSSO FULVIA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI 

5 CAMPOBASSO MARIA RITA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 15 PERNO GAETANO GRUPPO MISTO 

6 CHIAROTTI CLAUDIO PARTITO DEMOCRATICO  16 QUARTINO FABIO 
GENOVA CIVICA ARIEL DELLO 

STROLOGO SINDACO 

7 CORRONCA MICHELA GRUPPO MISTO 17 REBORA DANIELE MOVIMENTO CINQUE STELLE 

8 DE LUIGI STEFANO 
FRATELLI D'ITALIA GIORGIA MELONI 

PER BUCCI SINDACO 
18 SAMMARCO ANIELLO 

FORZA ITALIA BERLUSCONI BUCCI 

SINDACO 

9 DRAMIS STEFANO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 19 SATRAGNO RICCARDO 
FRATELLI D'ITALIA GIORGIA MELONI 

PER BUCCI SINDACO 

10 DURANTE MARCO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO    

 

Assenti: n 5 ANGLANA FLAVIO, CAMA SILVIA, FERRANDO ROBERTO, IACONO LAURA, VALLARINO SIMONA 
Di cui giustificati: n. 3 ANGLANA FLAVIO, CAMA SILVIA, FERRANDO ROBERTO 
Intervenuti dopo l’appello: 2 Frulio, Satragno (arg. 17) 
Usciti prima del termine della seduta: n.1 De Luigi (ore 19.13) 
Sono presenti: il Direttore Municipio VII Ponente Dott. Francesco Campodonico 

 TPO Responsabile Area Amm.va - Dott.ssa Daniela Somaglia  
Assessore Comunale Urbanistica Mario Mascia 

Assistono: Segreteria Organi Istituzionali Dott.ssa Elisa Roggerone – Giuseppina Grillo 
 
Nominati scrutatori i Consiglieri: Chiarotti, Dramis. Guanella 

 
COMUNE DI GENOVA 

 

 
MUNICIPIO VII – GENOVA PONENTE 
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Il Presidente del Municipio, Ing. Guido Barbazza, pone in discussione la proposta di Giunta 
al Consiglio n. 2/2025 nel testo di seguito riportato: 

 
Parere favorevole al “Piano del verde -linee guida per la realizzazione degli spazi aperti: 

adattamento e mitigazione del cambiamento climatico e qualità urbana” 

    
  Su proposta del Presidente, sentiti gli Assessori competenti;  
 
   Visti:  

- il decreto legislativo n. 267 del 18/08/2000 ad oggetto “Testo Unico delle Leggi 
sull’Ordinamento degli Enti Locali”; 
 

- il vigente Statuto del Comune di Genova approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale 
n. 72 del 12.6.2000; 
 

- la Deliberazione del Consiglio Comunale n. 51 del 19.12.2024 con la quale sono stati 
approvati i documenti Previsionali e Programmatici 2025/2027; 
 

- la Deliberazione di Giunta Comunale n. 8 del 25.01.2024 con la quale è stato approvato il 
Piano Esecutivo di Gestione 2024/2026; 

 
  Premesso che: 

 

- in data 27/01/2025 si è svolta nell’ambito della seduta di Giunta municipale, l’illustrazione 
delle linee guida del Piano del Verde da parte dell’Assessore comunale Mario Mascia e dei 
Tecnici della Direzione; 
 

- in data 21.3.2025 è pervenuta ai Municipi richiesta di parere ai sensi dell’art. 59, c. 1, lett. f) 
del regolamento comunale per il Decentramento e la Partecipazione municipale in ordine alla 
DGC di Proposta di Giunta comunale al Consiglio comunale avente ad oggetto “Approvazione 
del Piano del Verde – Linee guida per la realizzazione degli spazi aperti: adattamento e 
mitigazione del cambiamento climatico e qualità urbana”; 
 

- la richiesta di parere di cui sopra è da considerarsi urgente ai sensi dell’art. 60, c. 1, ultimo 
periodo del Regolamento predetto e che pertanto il termine per l’espressione del parere è 
fissato in giorni 10 (dieci) dal ricevimento della richiesta di parere; 
 

 CONSIDERATO CHE: 
 

- l’approvando Piano del Verde comunale costituisce il documento di indirizzo per la 
progettazione degli spazi aperti di Genova, fornendo le linee guida in tema di verde e spazi 
pubblici per possibili interventi sul territorio comunale, al fine di traguardare gli obiettivi di 
sostenibilità ambientale; 
 

- il Piano si configura come uno strumento di raccolta di possibili interventi verdi e/o di 
riqualificazione degli spazi aperti previsti nella carta tematica del verde e realizzabili 
all’interno di ciascun Municipio, demandando la definizione di estensione e modalità attuativa, 
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ad un successivo livello di approfondimento; 
 

- il Piano contempla una sezione dedicata al Municipio VII Genova Ponente, individuando 
alcuni ambiti di intervento e individuando spunti e suggestioni utili per uno sviluppo 
ambientale e sostenibile del territorio; 
 

- il miglioramento della qualità della vita e dell’abitare nei vari quartieri è un obiettivo 
fondamentale, che l’amministrazione civica e quella municipale sono impegnate a traguardare 
e che il Piano rappresenta un utile strumento di indirizzo e di riflessione in questo senso; 
 

- la gestione del verde (specie della porzione presente nelle zone interne del territorio 
municipale) si impone con particolare importanza in un Municipio come il Ponente la cui 
superficie è per oltre il 90% composta da aree rurali e boschive, senza contare le sue 
numerose ville e giardini storici; 
 

 RITENUTO PERTANTO di potersi esprimere favorevolmente, per quanto di competenza, 
in ordine ai contenuti del Piano del Verde così come approvati dalla Giunta comunale; 

 

 Dato atto che: 
- con Provvedimento del Sindaco n. 34 del 14.02.2025 è stato conferito al dott. Francesco 

Campodonico l’incarico di Direttore dei Municipi VI Medio Ponente e VII Ponente, 
nell’ambito della Direzione di Area Servizi Civici, con decorrenza dal 14.02.2025; 

 
- l’istruttoria del presente provvedimento è stata svolta dal RUP, dott.ssa Daniela Somaglia, che 

attesta, per quanto di competenza, la regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa e 
che provvederà a tutti gli atti necessari e conseguenti all’esecuzione del presente 
provvedimento, fatta salva l’esecuzione di ulteriori adempimenti posti a carico di altri 
soggetti; 
 

Visto altresì l’allegato parere di regolarità tecnica attestante anche la regolarità e la correttezza 
dell’azione amministrativa, espresso ai sensi degli articoli 49 e 147 bis, primo comma, del 
Decreto legislativo n. 267/2000 e successive modifiche e integrazioni allegato al presente 
provvedimento; 

 
Considerato che il presente provvedimento non comporta effetti diretti o indiretti sulla 
situazione economico-finanziaria o sul patrimonio dell’Ente per cui non è necessario acquisire il 
parere di regolarità contabile ai sensi dell’articolo 49 e dell’art. 147 bis, comma 1, D.Lgs. 
267/2000 e successive modifiche ed integrazioni; 

 

LA GIUNTA DEL MUNICIPIO VII GENOVA PONENTE 

PROPONE AL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
  per i motivi esposti nelle premesse: 
  

1) di formulare parere favorevole in merito al “Piano del Verde – Linee guida per la 
realizzazione degli spazi aperti: adattamento e mitigazione del cambiamento climatico e 
qualità urbana” con le seguenti osservazioni: 
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- per quanto riguarda le aree urbanizzate definite dal documento come “Città Edificata” 
riteniamo di dover sottolineare tre concetti: 

1. dal punto di vista gestionale, si ritiene che con una maggior capillarizzazione del 
servizio dell’azienda ASTER si possa ottenere una maggiore efficienza dei servizi 
manutentivi del verde urbano, a tal proposito questa amministrazione ritiene 
opportuno proporre la creazione di un nuovo punto di appoggio sul nostro 
territorio, in virtù dell’aumento della superficie verde che le nostre delegazioni 
hanno riscontrato nell’ultimo periodo. A tal proposito si ritiene opportuno indicare 
Villa De Mari come la più idonea a tale scopo, in virtù della propria collocazione 
geografica e infrastrutture presenti; 

2. in virtù dell’esistenza di estesi insediamenti collinari con una massiccia presenza di 
aree verdi (per lo più aree prative e arbustive) si ritiene necessario sottolineare 
come l’implementazione di progetti inerenti i cosiddetti “Orti urbani” possa 
aiutare l’Amministrazione ad una più attenta e razionale politica di mantenimento 
del decoro delle aree di propria competenza; 

3. in considerazione del gran numero di ville storiche presenti sul litorale del 
Municipio, oggi parchi pubblici e della necessità di riportarle agli antichi 
splendori, si ritiene necessario un’attenzione specifica per un razionale 
finanziamento delle operazioni di riqualificazione e manutenzione periodica. 

- per quanto concerne le aree interne definite dal documento come “Città Forestale” si 
ritiene necessario sottolineare come sia importante dare opportuno risalto al tema della 
sicurezza declinato in tre diverse accezioni: 

1. tema del verde incombente su arterie stradali di pubblico transito (comunali o con 
uso pubblico). 

In questo contesto risulta vitale fare chiarezza sulle competenze manutentive 
stabilite dalla legge che coinvolgono anche i soggetti privati, fermo restando il 
fatto che l’amministrazione comunale risulta essere l’Ente cui compete la messa in 
sicurezza in ultima istanza. È pertanto opportuno compiere un’azione di 
censimento delle proprietà cosiddette frontiste limitanee delle principali arterie di 
traffico per individuare con sicurezza le relative competenze e poter procedere alla 
opportuna sensibilizzazione; 

2. tema del verde presente negli alvei fluviali.  

Come per quanto riguarda il punto di cui sopra, è opportuno procedere anche in 
questo caso ad una necessaria mappatura per poter individuare le relative 
competenze come sancito dal R.D. n 523 del 1904 “Testo unico sulle opere 
idrauliche”; 

3. tema della prevenzione incendi. 

Dati i trascorsi del nostro territorio è necessario un piano di realizzazione di piste 
tagliafuoco nelle zone boschive e prative e questo sia per la tutela del patrimonio 
naturalistico del nostro entroterra sia soprattutto per aumentare gli standard di 
sicurezza per la nostra popolazione residente in aree rurali. A tal proposito preso 
atto che lo strumento del piano del verde è complementare al PUC nonché al 
Regolamento edilizio sarebbe interessante inaugurare una politica di destinazione 
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dei proventi derivanti dagli oneri di urbanizzazione sulle aree rurali per la 
realizzazione di queste infrastrutture che, all’occorrenza, possono essere anche 
antesignane di successivi progetti integrati di sviluppo delle arterie viarie. 

 
 La Giunta municipale, previa regolare votazione espressa a voto palese che evidenzia n. 4 
voti favorevoli, approva all’unanimità. 

  
 

Il Segretario                                                        Il Presidente  
Dott.ssa Elisa Roggerone       Ing. Guido Barbazza     
    
     (originale firmato) 
 

COD. UFF. 307 
 
E’ PARTE INTEGRANTE DELLA PROPOSTA DI GIUNTA AL CONSIGLIO MUNICIPALE PONENTE N. 02 
DEL  26/03/2025 AD OGGETTO: 
 

 

Parere favorevole al “Piano del verde -linee guida per la realizzazione degli spazi aperti: adattamento e 

mitigazione del cambiamento climatico e qualità urbana” 

___________________________________________________________________________ 
 
Parere tecnico del Direttore del Municipio VII Ponente - art. 54 comma 1 del Regolamento per il 
Decentramento e la Partecipazione Municipale. 
 
Si esprime parere tecnico favorevole. 
 

         
dott. Francesco Campodonico 

Direttore dei Municipi VI Medio Ponente e VII Ponente 
 

      (originale firmato) 
 

Genova, 26/03/2025 

 
 
Nel corso della discussione viene presentato dai Gruppi Consigliari Partito 
Democratico, Lista Rosso Verde, Movimento 5 Stelle e Genova Civica ai sensi 
art.25 del Regolamento per il Funzionamento degli Organi Istituzionali l’Ordine 
del giorno prot. n.149611 collegato alla Proposta di Giunta nel testo di seguito 
riportato: 

VISTO 

 
Il parere favorevole al “Piano del verde - linee guida per la realizzazione degli spazi aperti: 
adattamento e mitigazione del cambiamento climatico e qualità urbana” espressa nella 
PROPOSTA N. 02 DELLA GIUNTA MUNICIPALE AL CONSIGLIO MUNICIPALE SEDUTA 
DEL 26/03/2025  
La richiesta di espressione del relativo parere ai Municipi, ai sensi dell'articolo 59 del 
Regolamento sul decentramento e partecipazione Municipale;  
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RITENUTO 

 
Che il rispetto meramente formale e stringente dei tempi di valutazione non corrisponde al 
tempo da ritenersi congruo per una valutazione non approssimativa ma di merito, consapevole 
e informata sul documento composto da circa 300 pagine;  
Che è mancato il necessario confronto nei consigli e commissioni in sede municipale, vissuto 
da questa Amministrazione come un ostacolo alla celerità delle decisioni tanto che si è decisa 
con solo preavviso di 24 h nonostante il documento fosse comunque pervenuto agli uffici in 
data 21 marzo 2025.  

CONSIDERATO CHE 

 
La Consulta del Verde, composta da Associazioni di volontariato, ambientaliste, e del Terzo 
Settore, da Ordini Professionali e che raggruppa al suo interno dirigenti comunali, ma anche 
rappresentanti dell’Università, Soprintendenza, Regione, associazioni di categoria, ha 
espresso parere contrario con le seguenti considerazioni:  

“Mancano le norme attuative e non ci sono le indicazioni in merito all’incremento del 
sistema del verde in termini quantitativi e qualitativi, chiarendo l’obiettivo di arrestare il 
consumo di suolo e creare un sistema di parchi, giardini e aree verdi tra loro 
interconnessi”  
Che tale non si tratterebbe di un vero piano, ma solo di un insieme di “linee guida 
costruite assemblando materiali disomogenei, senza una vera struttura” e che anche 
l’iter di formazione e le modalità di presentazione, secondo la maggioranza, “sono stati 
inadeguati “.  

Che in diverse pagine rispetto a tale Municipio, vengono elencati progetti non preventivamente 
condivisi con il Consiglio di Municipio e che tali, come ad esempio, quello relativo alla 
delegazione di Voltri, contempla i riempimenti a ponente dell’attuale piattaforma portuale di 
Pra’, rischiano di diventare ufficiali e assimilati dal Comune di Genova, rischiando di ledere 
al benessere dei cittadini, a dispetto di quanto auspicato del titolo del piano stesso.  
 

ESPRIME 

 
Valutazione negativa alla Proposta di deliberazione della Giunta al Consiglio Comunale sui 
Proposta di Giunta comunale al Consiglio n. 36 del 09/10/2024 sull’approvazione del “Piano 
del Verde – Linee Guida per la realizzazione degli spazi aperti: adattamento e mitigazione del 
cambiamento climatico e qualità urbana” e sul Piano del Verde così come redatto. 
 
Nel corso della discussione viene presentato dal Gruppo Consigliare Lega ai sensi 
art.25 del Regolamento per il Funzionamento degli Organi Istituzionali l’Ordine 
del giorno prot. n.149610 collegato alla Proposta di Giunta nel testo di seguito 
riportato: 
 
In riferimento alle linee guida per la realizzazione degli spazi aperti del Piano del verde, nella 
scheda “Rigenerazione urbana D.G.C. n.85/2024”; 

- Richiamando i seguenti documenti: 
ODG/Argomento 1/2023 del 21/1/2023 
ODG/Argomento 41/2023 del 19/5/2023 
Si chiede all’Amministrazione Comunale di eliminare qualsiasi riferimento testuale e grafico 
che proponga e/o preveda qualsiasi ampliamento del Terminal Portuale della Piattaforma 
PSA Genova Pra’ Terminal. 
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Visto l'allegato parere tecnico espresso dal Direttore del Municipio VII Ponente. 
 

(omessa discussione) 
 

 
Al termine della discussione e al momento della votazione sono presenti, oltre al 

Presidente del Municipio Guido Barbazza, i Consiglieri:  
 Boccanfuso Tommaso, Boni Alessio, Bozzo Luca, Bruzzone Luna, Campobasso Maria 

Rita, Chiarotti Claudio, Corronca Michela, Dramis Stefano, Durante Marco, Frulio Matteo, 
Guanella Annalisa, Miletta Cossa Peppino, Musso Fulvia, Perno Gaetano, Quartino Fabio, 
Rebora Daniele, Sammarco Aniello, Satragno Riccardo,  

 
 
 
 Pertanto, il Presidente del Municipio pone in votazione l’Ordine del giorno Prot. n.149611 
previa votazione palese, per alzata di mano con l’assistenza degli scrutatori designati i 
Consiglieri Chiarotti, Dramis, Guanella che dà il seguente risultato:  
  

Presenti 
 19 

Favorevoli 
 6 (Boni, 
Bruzzone, 
Chiarotti, 
Frulio, 
Quartino, 
Rebora) 

Contrari  13 
(Barbazza, 
Boccanfuso, 
Bozzo, 
Campobasso, 
Corronca, 
Dramis, 
Durante, 
Guanella, 
Miletta, 
Musso, 
Perno, 
Sammarco, 
Satragno) 

Astenuti 
 0 

 
e, visto l'esito della votazione, il Consiglio A MAGGIORANZA RESPINGE l’Ordine del 
giorno prot. n.149611. 
 
 
 
Pertanto, il Presidente del Municipio pone in votazione l’Ordine del giorno Prot. n.149610 
previa votazione palese, per alzata di mano con l’assistenza degli scrutatori designati i 
Consiglieri Chiarotti, Dramis, Guanella che dà il seguente risultato:  
  

Presenti 
 19 

Favorevoli  
19 

Contrari 
 0 

Astenuti 
 0 

 
e, visto l'esito della votazione, il Consiglio ALL’ UNANIMITÀ APPROVA l’Ordine del 
giorno prot. n.149610 
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 Pertanto, il Presidente del Municipio pone in votazione la Proposta di Giunta al Consiglio 
n.2/2025 previa votazione palese, per alzata di mano con l’assistenza degli scrutatori designati i 
Consiglieri Chiarotti, Dramis, Guanella che dà il seguente risultato:  
  

Presenti 
 19 

Favorevoli 
12 
 (Barbazza, 
Boccanfuso, 
Bozzo, 
Campobasso, 
Corronca, 
Dramis, 
Durante, 
Guanella, 
Miletta, 
Musso, 
Perno, 
Sammarco) 

Contrari 
 6 (Boni, 
Bruzzone, 
Chiarotti, 
Frulio, 
Quartino, 
Rebora) 

Astenuti 
 1 
(Satragno) 

 
e, visto l'esito della votazione, il Consiglio A MAGGIORANZA APPROVA la proposta di 
Giunta al Consiglio n.  2/2025    che esprime Parere favorevole in merito alla Proposta di 
Giunta al Consiglio n. 36 del 09/10/2024, ad oggetto: Approvazione “Piano del verde - Linee 
guida per la realizzazione degli spazi aperti: adattamento e mitigazione del cambiamento 
climatico e qualità urbana”.  

CON LE SEGUENTI OSSERVAZIONI: 

- per quanto riguarda le aree urbanizzate definite dal documento come “Città Edificata” 
riteniamo di dover sottolineare tre concetti: 

1. dal punto di vista gestionale, si ritiene che con una maggior capillarizzazione del 
servizio dell’azienda ASTER si possa ottenere una maggiore efficienza dei servizi 
manutentivi del verde urbano, a tal proposito questa amministrazione ritiene 
opportuno proporre la creazione di un nuovo punto di appoggio sul nostro territorio, 
in virtù dell’aumento della superficie verde che le nostre delegazioni hanno 
riscontrato nell’ultimo periodo. A tal proposito si ritiene opportuno indicare Villa 
De Mari come la più idonea a tale scopo, in virtù della propria collocazione 
geografica e infrastrutture presenti; 

2. in virtù dell’esistenza di estesi insediamenti collinari con una massiccia presenza di 
aree verdi (per lo più aree prative e arbustive) si ritiene necessario sottolineare 
come l’implementazione di progetti inerenti i cosiddetti “Orti urbani” possa aiutare 
l’Amministrazione ad una più attenta e razionale politica di mantenimento del 
decoro delle aree di propria competenza; 

3. in considerazione del gran numero di ville storiche presenti sul litorale del 
Municipio, oggi parchi pubblici e della necessità di riportarle agli antichi splendori, 
si ritiene necessario un’attenzione specifica per un razionale finanziamento delle 
operazioni di riqualificazione e manutenzione periodica. 
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- per quanto concerne le aree interne definite dal documento come “Città Forestale” si 
ritiene necessario sottolineare come sia importante dare opportuno risalto al tema della 
sicurezza declinato in tre diverse accezioni: 

1. tema del verde incombente su arterie stradali di pubblico transito (comunali o con 
uso pubblico). 

In questo contesto risulta vitale fare chiarezza sulle competenze manutentive 
stabilite dalla legge che coinvolgono anche i soggetti privati, fermo restando il fatto 
che l’amministrazione comunale risulta essere l’Ente cui compete la messa in 
sicurezza in ultima istanza. È pertanto opportuno compiere un’azione di censimento 
delle proprietà cosiddette frontiste limitanee delle principali arterie di traffico per 
individuare con sicurezza le relative competenze e poter procedere alla opportuna 
sensibilizzazione; 

2. tema del verde presente negli alvei fluviali.  

Come per quanto riguarda il punto di cui sopra, è opportuno procedere anche in 
questo caso ad una necessaria mappatura per poter individuare le relative 
competenze come sancito dal R.D. n 523 del 1904 “Testo unico sulle opere 
idrauliche”; 

3. tema della prevenzione incendi. 

Dati i trascorsi del nostro territorio è necessario un piano di realizzazione di piste 
tagliafuoco nelle zone boschive e prative e questo sia per la tutela del patrimonio 
naturalistico del nostro entroterra sia soprattutto per aumentare gli standard di 
sicurezza per la nostra popolazione residente in aree rurali. A tal proposito preso 
atto che lo strumento del piano del verde è complementare al PUC nonché al 
Regolamento edilizio sarebbe interessante inaugurare una politica di destinazione 
dei proventi derivanti dagli oneri di urbanizzazione sulle aree rurali per la 
realizzazione di queste infrastrutture che, all’occorrenza, possono essere anche 
antesignane di successivi progetti integrati di sviluppo delle arterie viarie. 

Integrata dall’Ordine del giorno prot. n.149610: 
- In riferimento alle linee guida per la realizzazione degli spazi aperti del Piano del verde, nella scheda 

“Rigenerazione urbana D.G.C. n.85/2024”; 
- Richiamando i seguenti documenti: 

ODG/Argomento 1/2023 del 21/1/2023 
ODG/Argomento 41/2023 del 19/5/2023 
Si chiede all’Amministrazione Comunale di eliminare qualsiasi riferimento testuale e grafico che 
proponga e/o preveda qualsiasi ampliamento del Terminal Portuale della Piattaforma PSA Genova 
Pra’ Terminal. 

  
       IL SEGRETARIO                                        IL PRESIDENTE 
  (Dott.ssa Elisa Roggerone)            (Ing.Guido Barbazza) 

 
(originale firmato) 

In pubblicazione, all’ Albo Pretorio online del Comune di Genova e nelle pagine del Municipio sul sito 
istituzionale, a far data 28/03/2025 per giorni quindici ai sensi art. 71 dello Statuto del Comune di Genova adottato 
dal Consiglio Comunale con deliberazione n. 72 del 12.06.2000e successive modificazioni e dell’art. 67 del 
Regolamento per il Decentramento e la Partecipazione approvato con deliberazione del Consiglio Comunale n. 6 
del 6.2.2007 successive modificazioni. 



Consiglio  Municipale VII - Genova Ponente  Foglio n. - 10 - 

Deliberazione n. 2 del 27/03/2025 

 

  

 

È PARTE INTEGRANTE DELLA DELIBERAZIONE CONSIGLIO MUNICIPALE N. 2 

DEL 27/03/2025 AVENTE AD OGGETTO: 

 

Espressione di parere ai sensi degli artt. 59 comma 1, lettera f) e 60 comma 1 del 

Regolamento per il Decentramento e la Partecipazione Municipale in merito alla Proposta di 

Giunta al Consiglio n. 36 del 09/10/2024, ad oggetto:  

Approvazione “Piano del verde - Linee guida per la realizzazione degli spazi aperti: 

adattamento e mitigazione del cambiamento climatico e qualità urbana”.  
 

 

 

PARERE TECNICO DEL DIRETTORE DEL MUNICIPIO VII PONENTE 

 

Artt. 49 e 147 bis, primo comma del D. Lgs n. 267/2000 e s.m.i. (T.U. delle leggi 
sull’ordinamento degli Enti Locali) 
art. 54, comma 1 Regolamento per il decentramento e la partecipazione municipale 

 

 
Si esprime parere tecnico favorevole. 
 

         
dott. Francesco Campodonico 

Direttore dei Municipi VI Medio Ponente e VII Ponente 
 

(originale firmato) 

 
 
       
Genova, 27/03/2025 
 

  
 

 


